

2012-5-30(日)

県中学校バスケットボール選手権大会

5月30日(日)、笛吹市若彦路ふれあいスポーツ館において、第64回山梨県中学校バスケットボール選手権大会が行われました。本校女子バスケットボール部は、去る4月22日に行われた峡南地区選手権大会において南部中・増穂中に勝利し、峡南地区代表の座を勝ち取り県大会出場を果たしました。新チームになって初の県大会出場となったこの大会の初戦の相手は峡北地区1位の高根中学校です。

試合は前半にリードを許したものの、後半は市川中ペースの時間帯も見られほぼ互角の戦いを展開しました。結果は27-47で敗れましたが、県大会において確かな1歩を刻むことができました。今回の悔しさを晴らすには夏の県総体に出場するしかありません。6月3日の地区大会では再び峡南地区の頂点を目指します！



試合前、気持ちを一つに！



戦術の最終確認



ティップ・オフ！



ドリブル突破！



相手ゴールを目指して



混戦の中シュートを狙います



ドリブルで相手陣内へ



バスケットカウント



相手ディフェンスをかいくぐって



スコアラーも頑張りました